

Ancien élu et président du SMTI, José Poujet n'est plus

Décédé à l'âge de 85 ans, José Poujet a marqué de son empreinte la vie économique du Tarn-et-Garonne.

Acteur marquant de la vie économique du Tarn-et-Garonne, José Poujet s'en est allé à l'âge de 85 ans. «Homme de conviction et de responsabilités, il a marqué de son empreinte le SMTI 82 par son engagement et son travail au service de la prévention en santé au travail», évoque Francis Causse qui lui a succédé dans les fonctions de président du Service de santé au travail interentreprises de Tarn-et-Garonne.

«Durant son mandat, il a œuvré avec détermination pour renforcer l'accompagnement des entreprises et des salariés du département, contribuant à l'évolution et à la structuration du SMTI 82». C'est en 1992 que José Poujet est entré comme administrateur du service. Le président Francis Causse, les membres du conseil d'administration et l'ensemble des équipes du SMTI 82 «saluent sa mémoire et rendent hommage à son action» qui lui avait valu, en 2022, d'être nommé président d'honneur du SMTI 82.

Éphémère président du MFC et conseiller général

C'est dans l'expertise comptable que José Poujet a effectué sa carrière professionnelle : son nom est lié au cabinet Alizé expert-comptable implanté depuis 1968 à Montauban. Entre 1988 et 2001, il a également présidé le Medef 82, le syndicat du patronat. Ancien gardien de but, José Poujet est aussi lié au MFC, le club de



José Poujet s'en est allé à l'âge de 85 ans. / DDM, archives K. B.

football de la cité d'Ingres dont il fut un éphémère président en 1987, dans une période de turbulences marquée par la descente en D4.

Homme de droite, José Poujet s'était aussi engagé en politique. Avant que Brigitte Barèges n'en prenne les rênes, il fut le président départemental du RPR (devenu l'UMP et aujourd'hui le parti Les Républicains). Élu au conseil municipal de Montauban dans les rangs de l'opposition, José Poujet fut un éphémère conseiller général, remportant les élections de 1992 dans le canton Montauban 5 avant d'être battu, en 1994, par le radical de gauche José Gonzalez.

Les obsèques religieuses de José Poujet seront célébrées ce mercredi 19 février à 10 h 30, en l'église Notre-Dame de la Nativité de Bressols.

P.-J. P.